
Protokoll:  
Rm Mehlbreuer möchte wissen, ob und ggf. in welcher Form die Wildschweinproblematik im 
Rahmen des Bauleitplanverfahrens berücksichtigt werden kann. 
Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass das Bauleitplanverfahren unabhängig von der 
bestehenden Wildschweinproblematik weiter betrieben werden kann. 
61/Herr Hastenteufel erklärt, dass 65/ZGM plane, die beabsichtigte Kindertagesstätte durch einen 
massiven Zaun abzutrennen, um das Eindringen von Wildschweinen auf das Grundstück zu 
verhindern. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 
ohne Stimmenthaltungen zu. 


